
倪文才《道教》邮集揽银
本报讯 8日至 10日，历时 3天的

西安 2016第 17届中华全国集邮展览在
西安国际会展中心举行，我市集邮协会

会长倪文才编组的 5框《道教》邮集获得
银奖。

（下转二版）

我市组团赴重庆寻求深度合作
本报讯9日，市政协副主席王薇率

市人才办、科技局等部门人员以及迅达
机械、戴卡轮毂等 8家企业负责人赴重
庆大学，进一步深化与重庆大学的科技
合作，推动重庆大学的科技成果来我市
转化及人才来我市创新创业。

在当天举办的重庆大学—高邮市校
地校企合作交流座谈会上，王薇说，在

“大众创业、万众创新”的时代浪潮下，我
市为加快建设“经济强、百姓富、环境美、
社会文明程度高”的新高邮，迫切需要通
过招才引智、科技合作来提高人才集聚

度、提升科技创新力、激发发展新动力。
她期盼重庆大学的专家教授能够加盟高
邮，让更多的科技成果到高邮转化、更多
的科技人才到高邮创业，高邮将秉承“优
势互补、互惠共赢”的原则，与大家合力
开创更加美好的未来。重庆大学科技处
有关负责人表示，重庆大学将与高邮在
已经建立的平台上寻求更多的合作，进
一步扩大合作的领域和空间。

座谈会上，我市的相关企业负责人
还与重庆大学的专家进行了面对面交
流。 长华 小丽 雷森
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本报讯 11日上午，全
省基层食品安全监管骨干培
训示范班师资班在江苏省食
品药品监督培训中心高邮基
地开班。省食品药品监督管
理局副局长樊路宏出席活动
并作开班动员讲话；市委书
记韩方出席开班仪式并致
辞。

省食品药品监督培训中
心高邮基地位于开发区内 ，
由省食品药品监督培训中心
与开发区共同建设，并经省
食药局认定。此次活动是该
基地建成以来首次进行全省
食品安全监督系统培训。

培训班上，樊路宏要求，
全体学员要牢固树立做好基
层食品安全监管工作的责任
感和使命感，深入学习贯彻
中央和省委省政府关于加强
食品安全工作的最新部署要
求，以改革创新精神推进基
层食品安全监管工作；要珍
惜难得的学习机会，精神饱
满地投入学习培训，切实做
到学有所得、学有所成，学以
促用、学用相长，打牢食品安
全监管工作的理论基础，进
一步提高依法行政能力和工
作创新能力。

韩方在致辞中说，食品
安全监管工作，社会高度关注，群众充满期待，高邮
作为省食品药品监督管理局的培训基地，更需推动
食品药品监管工作迈上新台阶。他表示，下一步，我
市将牢固树立创新、协调、绿色、开放、共享发展理
念，坚持问题导向，补齐补厚短板，进一步彰显高邮
地产绿色生态食品品牌效应，进一步探索新的管理
模式与方法，进一步落实“四个最严”的要求，力争率
先创成全省食品安全示范城市，为“迈上新台阶、建
设新高邮”提供强有力的支撑。

据了解，参加此次培训的学员共 150多人，主要
为全省各县（市、区）基层食品安全监管骨干和食品
安全监管培训师资人员，他们将在邮接受为期一周
的封闭式培训。 邵德军 李贵军

一季度建筑业企业产值超百亿
同比增长15.01%

本报讯记者日前从市建管局获悉，1至 3月份，
全市建筑业企业共完成建筑业企业总产值 120.6亿
元，同比增长 15.01%；承建高层建筑 1323幢、超高
层建筑 198幢。

今年以来，全市建筑业企业树立市内市外、国内
国外大市场的观念，大力发展工程总承包，并采取
BT（建设转让）、BOT（建设经营转让）、PPP（公私合
营）等模式，加快拓展外埠市场。同时，继续大力推进
多元经营，积极拓展市政、公路、水利水电、隧道、桥
梁等非房建领域，大力实施“房建 +装饰”“照明 +房
建”等跨界融合，在产业前延后伸上先人一步。

为促进建筑业加快发展，今年，市政府出台了
《关于进一步促进和扶持建筑业又好又快发展的实
施意见》，拿出真金白银扶持建筑业发展；各地各部
门着力深化行政审批服务、金融体制等重点改革，大
力开展“助推企业发展、行政效能提升、涉企‘四乱’
治理、涉企中介治理、机关工作作风整治”等“五大行
动”，为建筑业发展营造了良好环境。王瑞卿 周雷森

潘学元在“双十”重点工程推进会上要求

确保工程快速有序推进
本报讯11日，市政府召开全市“双十”重

点工程推进会，全面督查推进 2016年度“双
十”重点工程建设，重点推进第十二届中国双
黄鸭蛋节开竣工项目。市长潘学元出席会议；
副市长潘建奇主持会议。

会上，市十大办汇报了全市城建“双十”
重点工程进展情况、节庆期间集中开竣工项
目安排、项目推进过程中遇到的问题、下一步
计划和措施等；各开竣工项目责任单位汇报

了各自承建的开竣工项目工作进展情况及下
一步计划和措施。

在听取相关情况汇报后，潘学元指出，在
城建“双十”重点工程推进过程中，各相关责
任单位遇到困难和矛盾不能绕道走，要敢打
硬仗，敢啃硬骨头，以强烈的责任心推进工程
建设；要建立良好的项目推进机制，列出项目
推进计划表，明确项目推进的前期进度、开工
时间、建设进度等具体时间节点，对项目进行

月度督查通报，对项目存在的问题要
限期解决，确保项目快速有序推进。

潘学元强调，各相关责任单位要

增强目标意识、紧迫意识和责任意识，解决好
项目推进过程中谁负责、谁协调、谁衔接问
题，排出任务书、挂出作战图、定出时间表，确
保项目推进过程中，定期会办协调到位、开工
建设时间到位、要素保障到位，坚定不移推进
各项城建重点工程，坚决兑现对百姓的承诺。

潘建奇要求，要强化责任，督查推进，力
促所有工程项目按序时计划实施；抢抓时间，
主动作为，确保鸭蛋节期间重点工程如期开
竣工；围绕节庆，精心组织，打造热烈和谐、整
洁靓丽的氛围和环境。

周雷森勇创佳绩 献礼节庆

范燕青来邮专题调研
杨明荣 徐永宝 张新钢参加

本报讯12日，省政协副主席范燕青
率部分省政协委员来邮，就我市“宗教事
务依法管理与宗教场所文物保护”进行
专题调研。扬州市政协副主席杨明荣，我
市领导徐永宝、张新钢、杨文喜、居晓波
及市政协秘书长林荣岩参加调研活动。

近年来，我市坚持从实际出发，依法
加强对宗教事务的管理，不断加强宗教
团体队伍建设、制度建设，有效推动了宗
教工作法制化、规范化进程。同时，我市
有 13处国家级和省级文物保护单位，并
拥有丰富的宗教场所文物建筑，宗教场
所中，属于文保单位的 7处，其中国保级
1处，省保单位 2处。

调研座谈会上，我市与会人员就目
前宗教事务依法管理和宗教场所文物保
护工作中存在的问题进行探讨，并提出
了意见和建议。

范燕青对我市的宗教事务依法管理
与宗教场所文物保护工作给予肯定。他
说，高邮的经济社会取得了长足发展，民

族宗教工作在全省有地位、全国有影响，
好的经验做法值得大家去借鉴、学习。范
燕青要求，省相关人员要将高邮与会人
员提出的意见和建议归纳整理好，回去
后尽快落实到工作中去，尽力帮助解决
难题。同时，高邮要进一步完善制度，合
理开发，保护修缮，促进全市宗教事务依
法管理与宗教场所文物保护工作健康有
序发展。

市政协主席徐永宝对范燕青一行来
邮表示欢迎，并希望上级政协领导在今
后的工作中给予我市更多的关心和支
持。同时，他提请省民委（宗教局）帮助和
支持我市菱塘回族乡古清真寺申报国家
级文物保护单位，努力把古清真寺打造
成为我省具有代表性的民族宗教场所。

当日下午，范燕青一行在徐永宝、张
新钢等市领导的陪同下，先后到抗日战
争最后一役纪念馆、柳荫禅林、镇国寺、
菱塘回族乡古清真寺等处进行现场调
研。 杨晓莉

宣传部组织开展采风活动
本报讯 11日至 12日，市委

宣传部、市文联组织市作家协会、
美术家协会、摄影家协会、音乐家
协会等部分成员，赴全市各乡镇园
区开展 “烟花三月赏春景 古城新
韵添异彩”主题采风活动。市委常

委、宣传部部长汤学仁参加活动。
采风团一行先后深入到界首

镇、三垛镇、经济开发区、甘垛镇、
人民公园、市河工程、盂城驿二期
整治工程、邮政主题公园、新民滩
郊野公园、湖西新区、城南新区等

地进行采风，感受建设现场的火热
场面，寻找创作灵感。

在采风活动前召开的座谈会
上，汤学仁指出，文艺工作者要深
入社会、深入生活、深入基层，多创
作富有时代感和鲜活内容的文艺
作品，充分展现美丽高邮建设的生
动实践、当代高邮人的精神风貌和
人性之美，讴歌真善美，传播正能
量。 晓晖

2014年 10月
以来，水利部门对
北澄子河上段河段
进行清障，并在两
岸建设护坡。目前
该段工程已进入扫
尾阶段。图为施工
人员正在完善配套
设施。 王林山 摄
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